



Wir, Anwohner der Bgm.-Osterlohstraße, haben eine Bitte: Das die Birken an der Straße Entfernt werden, weil die Birken das ganze Jahr über soviel Abfall haben und besonders jetzt im Herbst. Außerdem meinen wir, dass die Birken viel zu hoch sind. Sollten die mal umwehen, dann fallen die auch noch auf manche Dächer.

Wir wären für kleinere Bäume, die nicht so hoch werden!

Habe schon mit Herrn Malchow und Herrn Köhler darüber gesprochen.

Die Anwohner der Bgm.-Osterlohstraße:

- Hilke u. Heima Trilpinski
- Robert Thoma, Tech
- Langewel Schmitt
- Hans-Joachim Eltner
- Ulrich Bruns
- M. Bartsch
- E. Schlicht
- S. Penning
- S. Dehn
- F. V. Amel
- E. Gottsch
- B. Hirt
- Anna Koch
- M. Schlegel
- G. Goltz
- J. Juhl
- A. Kimmig
- Käthe Bürgmann
- H. G. Heer

Ein weiterer Grund für einen Baumwechsel
ist, dass die Wurzeln der Bäume die
Steine des Radweges hoch drücken!